



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

A fines del siglo XIX, las condiciones sanitarias y edilicias en las que vivían miles de inmigrantes llegados a nuestro país dejaron en evidencia la necesidad de gestos sociales solidarios ya que gran parte de la población vivía hacinada y, por ende, se encontraba en permanente riesgo de sufrir incendios o derrumbes. En este contexto y por estos motivos, surgieron las organizaciones de bomberos voluntarios en la Argentina. La Ley Nacional 25425 instituye el 2 de junio como Día Nacional del Bombero Voluntario en recuerdo de la fundación de la primera asociación de bomberos. Un 2 de junio de 1884 se sentaron las bases para la creación de la Asociación Italiana de Bomberos Voluntarios del Barrio de la Boca, en Buenos Aires.

En la provincia de Río Negro las razones por las que se conformaron las asociaciones y cuerpos de bomberos varían según la región de la provincia. En algunos casos la alta densidad demográfica; en otras, las características productivas o de la flora regional.

En la zona andina, el 14 de abril de 1941 fue creada la primera Asociación de Bomberos de San Carlos de Bariloche, la más antigua de nuestra provincia. Su objetivo era estar al servicio de la comunidad en una zona de gran peligro ígneo.

Años después, el 18 de junio de 1960, por iniciativa de un grupo de vecinos se constituye la comisión directiva "Pro Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Villa Regina". El nacimiento de este cuerpo reginense fue sumamente importante porque suplía al de General Roca en su área de cobertura, ya que responden al peligro de siniestros e incendios en los asentamientos de galpones de empaques y aserraderos destinados a la producción frutícola.

La provincia de Río Negro cuenta con más de cuarenta cuarteles. Uno de ellos es el cuartel de la localidad de Mainqué, ubicada en el departamento General Roca, entre Cervantes e Ingeniero Huergo. Esta localidad está inmersa en un entorno productivo regional que requiere la existencia de organismos que velen por su seguridad. El Cuartel de Bomberos Voluntarios de Mainqué fue creado el 12 de septiembre de 1987. Este año cumplió 35 años al servicio de la comunidad de Mainqué y de toda la región valletana. Por ello, es de interés legislativo destacar esta celebración de una entidad al servicio del bienestar público.

Por ello;



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Autora: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, comunitario y sanitario el 35° Aniversario de la creación del Cuartel de Bomberos Voluntarios de la localidad de Mainqué, celebrado el 12/09/22, donde se festejó su larga trayectoria y compromiso en pos del bienestar y el cuidado de la población de la región.

Artículo 2°.- De forma.